

Se generan 193 mil nuevas plazas a febrero; 47 de cada 100 son eventuales (El Financiero 13/03/15)

Se generan 193 mil nuevas plazas a febrero; 47 de cada 100 son eventuales (El Financiero 13/03/15) ZENYAZEN FLORES zflores@elfinanciero.com.mx Viernes, 13 de marzo de 2015 Se generan 193 mil nuevas plazas a febrero; 47 de cada 100 son eventuales. Se crearon 193 mil empleos formales en enero-febrero En febrero se crearon 133 mil 691 empleos formales, para acumular 193 mil 475 plazas en el primer bimestre, de las cuales cerca de la mitad fueron temporales. Datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), muestran que la generación de empleos en el primer bimestre del año es la mayor para un periodo similar en la actual administración; sin embargo, 47 por ciento fueron eventuales (91 mil 170) y 53 por ciento permanentes (102 mil 305). Las tasas de crecimiento anual del empleo eventual son casi el doble que las del permanente, pues en febrero pasado, el primero creció 7.5 por ciento y el segundo 4.1 por ciento anual. Esa tendencia se observó en 2014 cuando se concretó la reglamentación de la reforma laboral aprobada en diciembre de 2012 y también en los años posteriores a la recesión económica de 2009. En total los afiliados al IMSS al 28 de febrero de 2015 ascienden a 17 millones 433 mil 62 trabajadores. El IMSS destacó que con los datos al mes de febrero pasado, el crecimiento del empleo es 4.6 por ciento anual, es decir, que en el periodo interanual -los últimos 12 meses- se han generado 760 mil 463 puestos de trabajo. Por sector, el alza anual fue impulsada por la industria de la construcción, con 11.6 por ciento; el sector de transportes y comunicaciones con 5.5 por ciento; el agropecuario con 5.4 por ciento; y el sector de la transformación con 5.3 por ciento anual. Guanajuato, Baja California, Quintana Roo y Aguascalientes fueron las entidades que registraron tasas de crecimiento de empleo superiores a 5 por ciento; en contraste, Sonora, Chiapas, Morelos y Veracruz tuvieron un bajo crecimiento en el empleo, con tasas inferiores a 2 por ciento. Campeche fue el único estado que reportó una baja en el empleo, de 0.4 por ciento anual.